

Figurines maléfiques

Travail réalisé par: Zargouni Farah; Azouz Sarah; Zemzmi Yasmine; Bouzou Jean-Baptiste et Khedhir Youssef.

Thomas, adolescent maltais âgé de 15 ans vivait avec sa famille dans une somptueuse construction de Malte, à la Valette. D'ailleurs, celui-ci étudiait dans un établissement de renommée, le lycée d'institution catholique Saint-Dorothy Convent School, à Birkirkara, à l'ouest de la ville, près de la mer.



Un jour, après les cours de la matinée, le jeune garçon, comme à son habitude se rendit à la cantine du collège. Cependant, le plat du jour ne lui plaisait point. De même, tous les nombreux élèves présents le persuadèrent de sortir du lycée et de se procurer un sandwich. Ses camarades et lui décidèrent alors de prendre le chemin du McDonald's, proche des côtes de l'île.

Arrivés au restaurant, ils commandèrent tous le même menu : des hamburgers avec pour cadeaux des figurines représentant des vampires. Rassasiés, les joyeux compagnons reprirent le chemin de leur lieu d'étude en prenant avec eux leurs jouets, qu'ils considéraient toutefois enfantins. Ceux-ci s'apprêtaient à s'en débarrasser quand soudain, les jeunes hommes crurent entendre un bruit très proche. Pensant que les ondes sonores



provenaient de quelques bouteilles de verre, ils ne s'inquiétèrent point et jetèrent les figurines dans la poubelle puis, repartirent sans crainte. En marchant à travers l'étroite rue de Triq el Zurq, ils eurent l'impression que des personnes les suivaient. Les adolescents effrayés pressèrent leurs pas et commencèrent à courir en montant la pente d'un quartier rempli de restaurants. En se retournant pour voir derrière lui, Thomas aperçut d'immenses créatures géantes : les figurines qu'ils avaient jeté quelques minutes auparavant main dont les tailles se multiplièrent par 100. Celles-ci se présentaient aux collégiens courant, essayant de les rattraper. Elles se mirent alors à chuchoter des mots qui ressemblaient à ceux d'une formule magique. Comment ces choses irrationnelles pouvaient-elles bien parler ? Ils arrivèrent alors au lycée, le cœur à la main: les monstrueux êtres avaient disparu. La cloche de quatorze heures sonna. Chacun des élèves rejoignit sa classe, avec pour seule pensée, l'image des minuscules jouets devenus géants.



Tout juste après les cours, les élèves rentrèrent chez et chacun raconta l'histoire de sa journée à ses parents. Evidemment, ceux-ci ne les crurent point. Au contraire, ils les furent punis de

leur sortie du lycée. Thomas, lui aussi sanctionné se rendit dans sa chambre et contacta ses compagnons. Or aucun d'eux ne lui répondit. Le garçon se dit alors que ceux-ci devaient être encore choqués de ce qu'ils avaient vécu ensemble en moins de deux heures. Il décida donc de faire ses devoirs qu'ils avaient complètement oubliés, distrait par cette horrible mésaventure. Ceux-ci effectués, Thomas descendit à la cuisine sans l'autorisation de ses parents : il ne vit personne. Peut être étaient-ils partis sans le prévenir, se dit-il. Ou encore, lui faisaient-ils une farce ? Inquiet, il chercha dans toutes les chambres, mais ne trouva personne. Suite à cela, désespéré, fatigué, il alla se coucher, convaincu que ceux-ci étaient sortis et se rendirent au restaurant, comme ils en avaient parlé quelques jours auparavant. Le lendemain, réveillé, le jeune adolescent descendit les escaliers et aperçut ses parents dans la salle à manger. Ils se saluèrent et prirent le petit déjeuner ensemble. Toutefois, Thomas aperçut, dans le regard de ses parents un étrange changement. Ceux-ci le regardaient différemment. Un sentiment d'inquiétude gagna alors le lycéen: la couleur des yeux de son père et de sa mère avait viré au rouge vif. Pensif, celui-ci se souvint alors des pupilles de sang des monstres qu'il vit la veille. Pourrait-ce être une coïncidence ? Comment une partie du corps d'un être humain pouvait-elle changer tout à coup ? Epouvanté, il sortit de la maison et courut vers son établissement scolaire. Sur le chemin, tous les passants le dévisageaient d'une façon anormale. De plus, l'adolescent constata qu'eux aussi affirmaient en leurs yeux une pigmentation tournant vers le rouge luisant. Il se résout par conséquent à ne pas prendre le trajet du lycée mais de retourner voir ses parents. Le jeune homme frappa à la porte. Cependant, ceux-ci étaient déjà partis travailler. De ce fait, il se rendit à son lieu d'étude : tous ses camarades l'attendaient.

A la fin de la journée, le garçon se sentait heureux. Sur ce, il retourna chez lui, 29 Triq el Omor Ses parents l'attendaient pour dîner. Au menu ; des poches de sang en O positif, le repas préféré de Thomas, pour célébrer son entrée en communauté.



Enfin, celui-ci devint un vampire nouveau-né et, à partir de ce jour buveur de sang à jamais.